

ANTICAPITALISTE Octobre 2013 - Édité par le Comité Santé - NPA ROUEN - npa.santesociaux@yahoo.fr

« pacte de responsabilité » : Rien à négocier, tout à combattre

Pour le patronat, les étrennes de F. Hollande sont somptueuses, avec le pacte de responsabilité, :30 Milliards d'€ passeront, chaque année, des poches des salariés dans celles de leurs employeurs et, cerise sur le gâteau, la liquidation de la Sécu est engagée

Un super plan d'austérité

Le "pacte de responsabilité" c'est d'abord un super plan d'austérité. Il complète et aggrave le "pacte de compétitivité" adopté l'an passé. En tout cela fera 64 Milliards de cadeaux aux patrons sur 4 ans...c'est l'équivalent du salaire annuel d'1,5 millions de fonctionnaires ! Combien de milliers d'emplois publics indispensables vont être ainsi supprimés....au nom de la prétendue "défense de l'emploi"? Même Sarkozy n'avait pas osé aller si loin : en 2012 il avait fait cadeau de 6 milliards de cotisations sociales aux employeurs, Hollande fait 5 fois plus !

Sur quoi seront faites ces économies ?

- -sur les services publics nationaux et départementaux, déjà au régime sec depuis des années.
- sur la Sécurité sociale et en particulier la santé ou il existe "des marges" selon Hollande et Ayrault. Ils ne semblent pas avoir entendu parler des hôpitaux et des lits qui ferment, des plans de retour à l'équilibre qui suppriment des postes, de la souffrance au travail des personnels en sous effectif.

La liquidation de la Sécurité Sociale engagée.

Aujourd'hui, les patrons sont dispensés de financer les prestations familiales. Demain ce sera la maladie, et après demain les retraites. Les cotisations sociales versées par les employeurs sont une partie de notre salaire. Elles permettent de payer l'éducation de nos enfants, de nous soigner quand nous sommes malades, de bénéficier d'une retraite quand nous avons cessé de travailler.

Si les employeurs ne financent plus la "sécu" nous irons tout droit vers une santé sur le mode des USA :avec nos impôts, nous paierons une couverture minimum, et pour le reste chacun se débrouillera avec des assurances individuelles...s'il le peut.

Et les créations d'emplois?

Le prétexte de cette casse sociale serait la défense de l'emploi ? Le MEDEF a déjà répondu : il empochera les aides, mais n'acceptera aucun engagement contraignant. .Quant au gouvernement, respectueux de la "liberté d'entreprendre" il n'a aucun moyen d'imposer de prétendues "contreparties" .

Il n'y a rien à négocier, mais tout à combattre dans ce plan, et le plus tôt sera le mieux. C'est pourquoi le NPA vous appelle à participer aux manifestations syndicales du 6 Février prochain

Pacte de responsabilité: les principales mesures

1) Suppression définitive des cotisations des entreprises a la branche "famille" de la sécu

D'ici 2017, 30 milliards d'€ de cotisations sociales versées chaque années par les entreprises privées seront supprimées.

La suppression des

cotisations familiales remplacera progressivement le Crédit Impôt Compétitivité Emploi (CICE), 20 Milliards d'€ par an offert aux patrons par le « pacte de compétitivité » de 2013. C'est donc un bonus

supplémentaire de 10 milliards par an pour les employeurs.

2) Réduction de 50 Milliards de la dépense publique entre 2015 2017

Ce seront 50 milliard en moins pour les services publics, les collectivités locales, la Sécurité Sociale.

travail en 12 heures : Une absurdité qui peut coûter cher!

Le tribunal administratif de Paris a condamné l'hôpital de Tenon pour travail illégal en 12 heures.

Alors qu'un siècle et demi de combats des salariés a imposé la réduction <u>quotidienne</u> de la durée du travail, dans les Hôpitaux de plus en plus d'agents sont contraints de se coltiner des journées de 12h...

Pour les Directions le but est de grignoter sur les effectifs comme par exemple en supprimant le chevauchement des équipes et, même si cela peut séduire une partie des salariés en particulier des jeunes, comme au CHU de Rouen, c'est tout de même une aberration dangereuse :

- -Tout d'abord à long terme l'agent y laisse sa santé et c'est encore pire pour les 12h de nuit, car comme l'ont montré des études aux USA et des témoignages en France, lorsque l'on travaille 3 jours de suite en douze heures, en comptant le transport et le temps de sommeil, il ne reste que 2 heures de vie personnelle par 24h!
- -Ensuite pour la qualité du travail fournit, une AS ou une IDE a t-elle la même réactivité, la même vigilance, la même disponibilité afin de donner les meilleurs soins de la 1ère à la 12è heure?
- -Enfin par le risque d'endormissement que prennent les agents en rentrant chez eux en voiture , le domicile étant souvent éloigné du travail..

Évidemment l'avantage des douze heures est de revenir moins souvent sur son lieu de travail, donc de bénéficier de plus de jours de congés, et d'économiser sur l'essence et les gardes d'enfants mais à quel prix ? Sans compter qu'après 3 jours en douze heures il faut au moins une journée complète de récupération avant de profiter pleinement de la vie personnelle ou familiale.

Municipales : Le NPA en campagne dans l'agglomération rouennaise

Notre parti, le NPA (Nouveau Parti Anticapitaliste) sera présent lors des prochaines élections municipales des 23 et 30 Mars prochains.

Dans ces élections, il est nécessaire de faire entendre une voix qui dise clairement qu'être de gauche aujourd'hui c'est s'opposer et combattre, la politique de droite du Parti Socialiste, dans les municipalités, comme au gouvernement, tout en refusant les solutions réactionnaires de la droite que l'extrême droite. Nous dénoncerons l'imposture du Front National contre les travailleurs : il n'est là que pour servir les patrons en divisant les populations par des slogans xénophobes-islamophobes-antisémites, slogans repris, voir initiés, par la droite.

Nous serons présents, dans ces élections à Rouen, Canteleu et Sotteville, chaque fois de cela sera possible, avec tous ceux qui, à gauche, rejettent l'austérité imposée par le PS, et refusent donc de s'allier avec lui, dans les mairies, comme à l'Assemblée, ceux qui veulent faire cesser les cadeaux aux patrons et imposer un autre partage des richesses.

Dans les municipalités, nous nous battons

Pour : la défense des services publics :Un service de santé de proximité, Un service public de la petite enfance.

Pour une régie publique de l'eau.

Pour le droit à un logement décent pour tous

Pour des transports collectifs publics et gratuits,

pour une ville écologique et pour que la culture ne soit pas un privilège ni une marchandise!

Contre les politiques sécuritaires, contre les violences faites aux femmes et l'homophobie, et pour une ville solidaire.

Faites-vous entendre, dites votre révolte. Votez anticanitaliste et reioigniez le NPA

Espagne, France, Le droit à l'avortement attaqué!

Le 20 décembre 2013, le gouvernement espagnol à présenté un projet de loi qui va rendre pratiquement impossible d'avorter en Espagne. Cette attaque s'inscrit dans l'offensive européenne des opposants aux droits des femmes comme l'a illustré le rejet du rapport Estrela par le parlement européen. Il proposait que l'avortement soit de la compétence de l'union européenne encourageant ainsi tous les états membres à l'autoriser.

Le combat des femmes dans l'Etat espagnol pour le droit à l'avortement est le même que celui que nous avons engagé, face aux attaques de la droites et l'extrême droite en France. Nous revendiquons que ce droit, inscrit dans la loi française, se concrétise par des centres d'interruption volontaire de grossesse suffisamment nombreux et accessibles à toutes sur le territoire et sans condition.

Le droit à l'IVG gagné de haute lutte nous concerne toutes et tous pour que les femmes puissent disposer librement de leur corps sans contraintes étatique et religieuses.